



Concert de la chorale

publié le 04/07/2022 - mis à jour le 05/07/2022

Jeudi 03 juin 2022, 50 élèves du collège François Albert de Celles sur Belle sont allés répéter toute la journée au CAC à Niort, avant de se produire sur scène en soirée.

En effet, la scène nationale du Moulin du Roc a accueilli les rencontres chorales des collèges et lycée des Deux-Sèvres (soit au total 200 choristes présents sur scène). Accompagné par 3 musiciens professionnels, ce spectacle intitulé « De Paris à Broadway » a permis au public d'écouter une dizaine de chansons travaillées par les élèves tout au long de l'année scolaire, en plus des scénettes, des textes et poèmes lus par nos choristes. Ce spectacle, reste un moment unique, fort d'émotions partagées.

Nous pensons dès à présent au projet de l'année prochaine : nous partirons dans l'espace... !

Mme Mercier.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.